

FPII

Himbau Lingkungan Bersih Dan Aman, Babinsa Koramil Pedan Sampaikan Ini Ke Warga Desa Keden

Agung widodo - KLATEN.FPII.OR.ID

May 8, 2024 - 11:59



KLATEN - Tugas seorang Babinsa tidak hanya sebatas kegiatan militer, namun juga melibatkan peran aktif dalam membangun komunikasi sosial dengan masyarakat.

Komunikasi sosial yang dilakukan Babinsa kepada masyarakat merupakan salah satu bentuk implementasi dalam membangun hubungan antara TNI dan warga. Dengan cara ini, Babinsa tidak hanya menjadi figur militer yang menegakkan keamanan negara, tetapi juga menjadi mitra masyarakat dalam menjaga keamanan desa dan kesehatan lingkungan.

Seperti aksi Serda Bayu, seorang Babinsa Koramil 04/Pedan [Kodim 0723/Klaten](#), yang secara bersemangat mengajak warga binaan untuk berkomunikasi dalam rangka menjaga keamanan dan kesehatan lingkungan di Desa Keden Kecamatan Pedan Kabupaten Klaten. (07/05/2024)

Usai kegiatan komunikasinya yang berlangsung hangat dan penuh keakraban bersama warga, Serda Bayu saat ditemui menyampaikan bahwa kedatangannya guna memberikan himbauan penting terkait dengan menjaga keamanan dan kesehatan lingkungan.

Kegiatan bercengkrama dengan warga guna memberikan himbauan untuk selalu menjaga kondisi lingkungan sekaligus untuk lebih dekat dengan warga binaan,” ungkap Serda Bayu.

“Melalui komunikasi sosial ini harapannya tercipta sebuah forum dialog yang memungkinkan pertukaran informasi, pemahaman, serta harapan antara Babinsa dan masyarakat,” tambahnya.

Dalam komunikasi bersama warga, Serda Bayu tak lupa memberikan penekanan pada pentingnya menjaga keamanan lingkungan dari potensi gangguan keamanan, seperti tindak kriminalitas. Selain itu, juga memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.

“Kita harus saling menjaga, bukan hanya dari ancaman luar, tetapi juga dari ancaman dalam bentuk penyakit. Mari kita terus tingkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan agar kita semua bisa tetap sehat dan aman,” ujarnya.

Antusiasme warga Desa Keden menyambut kehadiran Serda Bayu sangat terlihat. Mereka mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh Babinsa tersebut dan berjanji untuk terus mendukung upaya-upaya pemeliharaan keamanan dan kesehatan lingkungan.

Pada kegiatan komunikasi sosial yang dilakukan oleh Babinsa Serda Bayu ini menjadi bukti nyata bahwa peran Babinsa tidak hanya sebatas pada aspek keamanan fisik, tetapi juga mencakup aspek sosial dan lingkungan.

Langkah ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara TNI dengan masyarakat dalam menjaga kondusifitas dan kesejahteraan di lingkungan sekitar.
(Red)